MATIONAL de PETANQUE de VAULX-en-VELIN



AUVERGNE - Rhône Alpes



































éjà les années précédentes, le « National de pétanque » vaudais attirait en nombre compétiteurs confirmés et public averti.

L'AS Pétanque de Vaulx-en-Velin et son emblématique Président changent de catégorie en 2016. C'est d'un International de pétanque dont il s'agit cette fois. Autant dire qu'il va y avoir du niveau, Place de la Nation, au cours d'un weekend qui va conjuguer pratique sportive, convivialité et spectacle!

Notre ville aime ce jeu, ce sport, populaire s'il en est. La pétanque conquiert même une nouvelle dimension médiatique.

Ce premier International, que nous sommes fiers d'accueillir, traduit la vitalité de nos clubs et leur capacité à faire rayonner notre ville.

Les spectateurs apprécieront la valeur des performances des champions autant que la qualité d'organisation de cette importante compétition.

◈

Que tous ceux qui contribuent à la réussite de cet évènement soient remerciés.

Pierre Dussurgey
Maire de Vaulx-en-Velin

orte du succès des dernières éditions, notre compétition mue et gagne en importance, en devenant l'International de pétangue de Vaulx-en-Velin. Ce nouveau rendez-vous vaudais mettra une de fois de plus à l'honneur femmes et hommes de toutes générations, qu'ils soient amateurs ou professionnels. Car la pétanque, sport populaire par excellence, porte en elle des valeurs de convivialité et de mixité sociale. Grâce à l'exigence des clubs et des fédérations, elle est également un sport de haut niveau.

Notre club est fier d'offrir aux habitants et aux curieux cette rencontre ouverte au plus grand nombre, qui porte haut les couleurs de la commune et de la discipline. Une réussite qui ne serait pas complète sans le travail remarquable des bénévoles de l'Association sportive Vaulx Village (ASPVV), des partenaires, ainsi que des services municipaux que nous remercions chaleureusement. C'est aussi grâce à leur travail que l'International de pétanque de Vaulx-en-Velin existe. C'est grâce à vous tous que la place de la Nation résonne du tintement des boules et que Vaulx rime définitivement avec pétanque!

Frédéric Veglione
Président de l'ASPVV

ler INTERNATIONAL de PÉTANQUE de VAULH-en-VEUN

Centre ville · place de la Nation

1.8.9 octobre 2016

Vendredi 7 octobre

Gentleman de la Ville

sur invitation

Élus, sportifs de haut niveau, joueurs de renom...



ler International de Vaulx-en-Velin

Limité à 300 équipes

Jusqu'aux 16e de finale

-Indemnités : 7000 euros + FP + cadeaux -Arrêt de parties : de 12h00 à 14h00



Challenge de l'ASPVV · BOULENCIEL

Limité à 150 équipes

Jusqu'aux 16e de finale

-Indemnités : mises + 50%

Dimanche 9 octobre

Concours Tête à tête "A et B"

Basé sur 64

-Indemnités : cumul des mises + 25%

Inscription: 8h00

Ироо

9h00

Reprise international et Challenge Triplettes Mixtes Fernand BEDOH A" et B"

Basé sur 64

-Indemnités : cumul des mises + 30%

Inscriptions : 13h30



Finale International et Challenge